

Los directores de las sedes universitarias de la Universidad de Alicante se reúnen en Villajoyosa

El Alcalde Marcos Zaragoza ha recibido a los directores de las sedes, encabezados por el director de la sede universitaria de Villajoyosa, José Antonio Moya.

Los directores de las sedes universitarias de la Universidad de Alicante se han reunido hoy en Villajoyosa. Se trata de un encuentro anual que ha albergado por primera vez la sede universitaria de Villajoyosa, que reside en Vilamuseu desde el año 2019. Las ciudades de Biar, Calpe, Cocentaina, Elda, La Nucía, Petrer, Torrevieja, Benissa, Orihuela, Villena, Xixona, Villajoyosa y Alicante albergan estos centros en los que se organizan cursos, jornadas y actividades culturales y formativas a lo largo del año. Sus directores visitan hoy el municipio, donde han tenido una reunión de trabajo junto con el director de la sede universitaria de Villajoyosa, José Antonio Moya. Además, han sido recibidos en el salón de plenos por el Alcalde Marcos Zaragoza y las ediles de Patrimonio Histórico y de Educación, Rosa Llorca y Marisa Mingot, respectivamente.

Noticia publicada el 09 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Patrimonio Histórico, Educación.

